

PUBLICIDAD



PUBLICIDAD



miércoles, 19 de marzo de 2008

en Ibercampus
 en Google
 | Consejo Editorial
 | Quienes Somos
 | Ideario
 | Contacto
 | Tarifas Publicitarias

Secciones

- Análisis
- Política
- Sociedad
- Supervivencia
- Empleo y formación
- Ciencia y tecnología
- Convocatorias
- Cultura
- Deportes
- Libros
- Becas y concursos
- Iberoamérica



CIENCIA Y TECNOLOGÍA - Universidad de Granada

Los niños más creativos

La 'magia gitana' motiva un estudio en la Universidad de Granada

Antonio García Guzmán, investigador de la Universidad de Granada, ha llevado a cabo un estudio sobre la expresión escrita de los niños de etnia gitana, que demuestra su mayor capacidad creativa y su gusto por la escritura, pero también sus carencias de vocabulario y sus problemas de concentración.

ibercampus.es/Servimedia 18 de marzo de 2008

El trabajo ha sido dirigido por los profesores Francisco Salvador y Rosario Arroyo, adscritos al Departamento de Didáctica y Organización Escolar de la universidad. El estudio, del que informa la propia Universidad de Granada, deja patente el gusto de los niños de etnia gitana por la redacción, y muestra cómo sus textos son más extensos que el del resto de alumnos.

Sin embargo, el estudio muestra "la enorme carencia de vocabulario de estos niños", que reconocen este hecho y admiten "tener dificultades a la hora de expresarse por escrito". García Guzmán apunta alguna de las causas de estas carencias cuando afirma que los alumnos de etnia gitana "no leen ni escriben en casa, porque el ambiente en el que suelen vivir no es el más propicio para ello".

El estudio aprecia en estos chicos una mayor creatividad, si bien "sufren una evidente falta de concentración" al escribir. Otra de las conclusiones de García Guzmán es que los niños de etnia gitana mezclan frecuentemente el lenguaje oral con el escrito, y en sus redacciones repiten las mismas frases de forma mecánica.

Para la elaboración de este trabajo, el investigador realizó un estudio con 18 alumnos de 11 y 12 años de etnia gitana de dos colegios de la zona norte de Granada, una de las más deprimidas de la ciudad.

Otros asuntos de Ciencia y tecnología

- ✓ La Politécnica de Valencia lidera un proyecto europeo para facilitar internet a gran velocidad y bajo coste
- ✓ La web de la UJI en el top 100 de las páginas que más recuerdan haber visitado los internautas
- ✓ Disminuye el número de investigadores que optan al Programa Ramón y Cajal
- ✓ El deshielo, a toda velocidad
- ✓ Un profesor de la Universidad de Murcia obtiene la medalla Raper-Mason por sus investigaciones sobre la pigmentación
- ✓ La muestra pedagógica 'Érase una vez... el cuerpo humano' inicia en Valladolid su recorrido mundial
- ✓ La Ciencia, vista de cerca
- ✓ Ingenieros españoles inventan el ordenador a pedales
- ✓ La Universidad de León participa en un proyecto de investigación premiado por la Comisión Europea
- ✓ Un investigador de la UPM recibe el premio ANCI a la mejor Tesis Doctoral
- ✓ Adela Cortina, primera mujer que ingresa en la Academia de Ciencias Morales y Políticas
- ✓ La Universidad podría alargar la vida
- ✓ La UJA y Novasoft firman un convenio para impulsar la investigación y la innovación tecnológica
- ✓ Hallan los restos de un lago habitable en Marte
- ✓ La Universidad de Santiago coordina un proyecto internacional destinado a diseñar estaciones depuradoras de aguas residuales novedosas
- ✓ La Ciencia española no entiende de paridad
- ✓ El científico alemán H.-Jürgen Kluge visita la Universidad de Huelva
- ✓ Científicos inician un proyecto para secuenciar el genoma del panda
- ✓ La Universidad Autónoma de Madrid, cuna de científicos



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

El Periodismo serio saluda la llegada de Paco Marhuenda a 'La Razón'

Blogs

- Modas**
La moda de sube al carro de la compra
 Irene M. Campano
- Desde el azoguejo**
Nuestro bolsillo empieza a temblar
 Jesús Merino
- Campus del infolítico**
El gozo intelectual, ausente de la Universidad
 Todos debemos superar el neolítico
- Me llaman House MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!**
 Diario irreverente de un médico hispano
- Comunico, luego existo**
Universidad de calidad
 Pedro García-Alonso Montoya
- Transitar por Eurolandia**
EMPLEO EN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
 Donato Fernández Navarrete
- Capital Humano**
¿A ti que es lo que te mueve?
 Enrique Serrano Montes
- Blog and roll eZpañoles, la música ha muerto**
 De lo que pasa en mi escalera
- Arquitectura y sociedad**
Aportes sociales de la Expo Zaragoza 2008
 Carmen Rábanos Faci



Encuesta

¿Sueles echar mano del 'copiar y pegar' de Internet para hacer tus trabajos de clase?

- Sí, lo hago a menudo. Es cómodo y además lo hace todo el mundo.
- A veces, pero reconozco que no es una práctica recomendable.
- No, nunca. Es académica y moralmente grave.
- NS/NC.



Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco